



Centro Colombiano de Derecho
Procesal Constitucional

SEGUNDO CONGRESO COLOMBIANO DE DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL

Bogotá D.C., 16 de marzo de 2011



UNIVERSIDAD CATÓLICA
de Colombia

SEGUNDO CONGRESO COLOMBIANO DE DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL

'La academia solo se muestra con academia'.

Guiados por los logros, desafíos y obstáculos del Derecho Procesal Constitucional, como nueva disciplina jurídica, se constituyó el Centro Colombiano de Derecho Procesal Constitucional – CCDPC - en Bogotá, D.C. el mes de diciembre de 2008. Es la concreción de un proyecto académico liderado para incentivar, incrementar y servir de factor multiplicador del estudio y la investigación con rigor científico y académico, del Derecho Procesal Constitucional.

Con posterioridad, y como reconocimiento a la labor desarrollada por su Presidenta y por algunos de sus directivos, la Asamblea General del Instituto Iberoamericano de Derecho Procesal Constitucional, realizada en el mes de junio de 2009, en la ciudad de San Juan, Argentina, aprobó en la sesión plenaria y por unanimidad, reconocer oficialmente al Centro Colombiano de Derecho Procesal Constitucional como su Capítulo en Colombia.

Como metas esenciales del trabajo académico, el CCDPC instituyó realizar, todos los primeros martes de cada mes las tertulias, como canal de debate y divulgación de los principales temas de la actualidad jurídica y jurisprudencial, teniendo siempre como sede las distintas facultades de las universidades de Bogotá y del país.

De otra parte, la Junta Directiva decidió realizar anualmente, en el mes de marzo, el día 16, el Congreso Colombiano de Derecho Procesal Constitucional, como el encuentro cumbre para la discusión, el análisis y el intercambio de conocimientos sobre las temáticas más relevantes y actuales de la materia, en donde concurren conferenciantes de los países Iberoamericanos. Esta iniciativa se concretó en el año 2010 con la realización del Primer Congreso, que tuvo éxito académico y de convocatoria, con cerca de 400 participantes, de universidades del país y del exterior.

La Junta Directiva del CCDPC, fiel al cumplimiento de los objetivos y la misión establecida, con el respaldo del comité organizador entregan en el año 2011 a la comunidad académica, jurídica y estudiantil el Segundo Congreso Colombiano de Derecho Procesal Constitucional cuya memoria se registra en este libro, contentivo de gran parte de las conferencias y ponencias presentadas por distinguidos juristas y académicos reconocidos nacional e internacionalmente.

www.ccdpc.org
www.iaidpc.org
www.institutoprocesalconstitucional.edu.co



9 789588 465272